
Antwort von Richard Bolwerk, Vorsitzender der CDU-Fraktion im Stadtrat Coesfeld vom: 
 

 

Sehr geehrter Herr Bosman, 
 
vielen Dank für Ihre Eingabe. 
 
 Akzeptanz in der Bevölkerung ist bei der jetzigen Standortsuche ein hohes Gut. Deshalb ist 
Ihre Eingabe für uns eine wichtige Information. 
 
Soweit Sie ein Gespräch mit Vertretern der CDU Fraktion wünschen, stehen meine Kollegen 
oder ich gerne zur Verfügung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Richard Bolwerk 
Vorsitzender der CDU Fraktion im Rat der Stadt Coesfeld 
 


